

# *Sergueï Lopez, optimiste quant à sa participation aux éliminatoires de la Coupe du monde de canoë*

---



La Havane, 18 mai, (RHC).- Le jeune cubain, Sergueï Lopez, est optimiste quant à sa participation aux éliminatoires de la Coupe du monde de canoë. Sergueï Lopez se trouve d'ores et déjà au Portugal pour participer à la compétition qui prendra le départ demain à Montemor-o-Velho. Des canoéistes de 27 pays y participent.

Une nouvelle fois, Sergueï aura pour coéquipier Fernando Dayan, avec qui il est resté sixième aux JO de Rio, l'été dernier.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, Sergueï Lopez a indiqué que la Coupe du Portugal ne lui semblait pas aussi exigeante que les JO de Rio mais que ce sera quand même une épreuve à même de mesurer la préparation en vue du championnat du monde qui aura lieu en République tchèque.

Il s'est d'autre part montré confiant dans son passage en finales de la compétition au Portugal.

Dimanche, dernière journée du tournoi, les canoéistes cubains prendront part à la final A de C1 sur les 5 mille mètres, une épreuve que Sergueï a remportée il y a deux ans, à Montemor-o-Velho même.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/130118-serguei-lopez-optimiste-quant-a-sa-participation-aux-eliminatoires-de-la-coupe-du-monde-de-canoe>



**Radio Habana Cuba**